

Dénonciation des intérêts nord-américains dans la division des pays d'Amérique latine



La Habana, 3 juin (RHC) Les États-Unis cherchent à diviser l'Amérique Latine et les Caraïbes en excluant plusieurs pays du soi-disant Sommet des Amériques, a déclaré le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti.

Dans une interview accordée à la chaîne de télévision Globovisión, le chef de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Traité de commerce (ALBA-TCP) a souligné l'échec de l'appel des États-Unis à la réunion régionale, marqué par l'exclusion de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua pour des raisons politiques.

"Nous pensons que le Sommet des Amériques - du 6 au 10 juin à Los Angeles - a déjà échoué, les États-Unis n'ont ni le droit ni le pouvoir d'exclure aucun pays, (...) ils ont l'intention non seulement d'exclure mais de diviser", a affirmé Llorenti.

Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP a regretté que tous les chefs d'État de la région ne soient pas présents à la réunion hémisphérique ; "il est tout à fait triste que les problèmes et les défis mondiaux ne soient pas abordés en raison de l'absence des pays qui font partie du continent", a-t-il déclaré.

De même, Llorenti a souligné que plusieurs gouvernements et organisations multilatérales d'Amérique Latine et des Caraïbes ont rejeté le traitement discriminatoire de Washington à l'encontre des peuples et des autorités légitimes de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua.

Lors du XXI^e Sommet des chefs d'État et de gouvernement, qui s'est tenu le 27 mai à La Havane, l'ALBA-TCP a considéré l'exclusion unilatérale de ces nations comme un grave recul historique dans les relations hémisphériques qui offense les peuples d'Amérique Latine et des Caraïbes.

De même, les pays de l'Alliance ont souligné la position courageuse des gouvernements, des acteurs sociaux, des organisations et des peuples qui ont rejeté, de diverses manières, les exclusions arbitraires de la réunion de Los Angeles.

Dans la déclaration finale de la réunion de haut niveau, l'ALBA-TCP a ratifié son engagement envers l'intégration et l'union des peuples de la région, conformément aux principes de solidarité, de justice sociale, de coopération et de complémentarité économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289660-denonciation-des-interets-nord-americains-dans-la-division-des-pays-damerique-latine>



Radio Habana Cuba